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第２７３２回 例会報告                ２０１０年６月１１日    

 

 

ゲストならびにビジター紹介 次期富山第一分区ガバナー補佐（朝日RC） 

                                     魚津 寛様 

  ７月１日より新ガバナーの元活動するわけですが補佐として 

 会員減少の現状を打開するための活動を第一分区全体の問 

 題としてとらえようと各会長に声掛けをしています。今日は当 

 クラブが最後ですが今後どうすれば元気な活動ができるかを 

 全員で考える機会を作っていきたいと思っています。 

 

誕生祝  ５月３０日 松田君  今度６８歳になりました。炊事、洗濯の 

                   日々ですが充実した日々を送っています。 

 

      ６月９日  岡崎夫人 昭和２年生まれで８３歳になりました。 

                   夫婦で１６６歳になります。今後もがんばって 

                   まいります。 

                                       

会長挨拶 平成１０年から１１年にかけての国際ロータリーのテーマは 

       ロータリーの夢を追いかけようでした。会員数は５７名でガバナーは 

       四津谷様で会長は生駒君でした。会長は奉仕と友情の原点に戻りその 

       夢の具体化のために５つの方針を立て活動されました。 

 

幹事報告  ＊魚津市暴力追放運動推進協議会より ・年会費納入のお願い 

        ＊魚津市防犯協会より  ・年会費納入のお願い 

        ＊全日本大学女子野球大会実行委員会より ・協賛のお願い 

        ＊富山善意銀行より  ・年会費納入のお願い  

        ６月３日ロータリーメンバー池上君入院され現在回復にむかわれています。      

出席報告  本日の出席者 ２９名  出席率 ８５．２９％   欠席者５名  

        メークアップ済み 池上君 山澤君 

        修正出席率２７３０回 ８８．２３％→９１．１７％ 
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ニコニコボックス  魚津様 

 

委員会報告 広報委員会  ロータリーの友６月号の紹介  

本日の卓話 

   クラブ協議会 各委員会年間活動報告 

＊会員委員会 委員長 清水君 

・  会員１名増強を目指し活動した結果会員１名の増加を達成できました。 

候補として他にもいろいろおられますので増強に向け皆様のご協力 

お願いします。 

＊出席委員会 小浜さん 

・  出席率１００％を達成することはできませんでしたが１１月に強化月間 

等を実施しそれに近い成果を残せました。来期も目標達成に向け皆様の 

ご協力おねがいします。 

＊広報委員会 金山君 

・  ロータリーの活動内容をもう少し掘り下げた広報の仕方の工夫が少なかった 

ので来期いろいろ考えていきたい。 

＊親睦活動委員会 平崎委員長 

・ 家族参加の親睦の機会を増やす事を目指し計画に基づき活動しました。 

日帰りハイキングは未実施になりましたが他の計画はほぼ実施ができました。 

＊ロータリー情報委員会 武隈君 

・ 年３回の研修会は開催できました。もう１回開催予定です。ロータリーの 

手続要覧をしっかり読んで会合に参加願います。 

＊ニコニコボックス委員会 羽田委員長 

一年皆様の協力ありがとうございました。 

＊地域環境委員会 吉森委員長 

 支援活動をたくさん実行出来る事ができました。これも皆様のご協力が 

頂けたおかげです。 

＊インターアクト委員会 野澤委員長 

 年計画につきましては実施できましたがまだまだ内容的には浅いものと 

 思っています。 

＊ 世界社会奉仕委員会 大島委員長 

具体的活動ができなかった。 

＊ 国際青少年交換委員会 辻 英委員長 

昨年委員会に参加し委員会の内容の把握ができました。 

＊ ロータリー友情交換委員会 辻 浩委員長 

５月２８日から３０日釜山釜一RCメンバー２０名を向かえ相互理解を 

はかることができました。ご協力ありがとうございました。 

 

  


